



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 146  
15 de junio de 2022

## **Una aproximación a los efectos de la pandemia desde las emociones**

La crisis socioeconómica resultante por el impacto de la Covid-19 en el Ecuador requiere ser diagnosticada correctamente. En este sentido, académicos de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador realizan un estudio sobre actitudes, emociones y efectos socioeconómicos de la COVID-19 en Ecuador, a través de métodos mixtos.

El Proyecto de investigación “Estudio de métodos mixtos sobre los efectos socioeconómicos de la COVID-19 en el Ecuador”, pretende analizar los efectos socioeconómicos de la pandemia relacionados con los cambios en las condiciones socioeconómicas, los medios para acceder información, las percepciones de los hogares y las emociones y actitudes en el contexto de confinamiento.

El proyecto se encuentra en proceso de levantamiento de información de los hogares, a través del envío de una encuesta de forma aleatoria a los ciudadanos de todo el país, a fin de recolectar alguna información sobre las experiencias de la pandemia. Los datos recolectados en la plataforma de Kobotoobox incluye parámetros sobre la situación laboral, educativa, salud, acceso y uso de información sobre el coronavirus, emociones, actitudes y las características del hogar.

Para más información visite este link: <https://covid19uce.com/>

**PM**